

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

OPEP : le Gabon présent à la 163e réunion du Conseil d'administration des gouverneurs

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Le Gabon a pris part aux travaux du conseil d'administration des gouverneurs de l'Organisation des pays exportateurs de pétrole (Opep) qui s'est tenu les 9 et 10 mai 2023 à Vienne, en Autriche. Ces assises, qui se sont déroulées conformément aux statuts de l'instance mondiale, avaient pour objectif de préparer la conférence des ministres qui aura lieu le 3 juin prochain à Vienne.

À cet effet, c'est le conseiller du ministre gabonais du Pétrole et

du Gaz en charge des questions pétrolières et gazières, Magloire Menié Akoué, qui a représenté notre pays.

Dans les faits, le Gabon a pris une part active à cette réunion convoquée par le secrétaire général, le Koweïtien Haitham Al Ghais, partant de l'application des résolutions de la précédente rencontre à l'amélioration de l'organisation.

Les travaux, présidés par le gouverneur du Koweït auprès de l'Opep, Mohammad Al Shatti, ont permis aux participants d'examiner plusieurs affaires administratives, financières et

stratégiques ayant trait à la vie de l'organisation intergouvernementale.

En clair, il s'est agi de préparer la 186e réunion de la Conférence des ministres qui aura lieu le 3 juin 2023 à Vienne. Réunion à laquelle prendra part le ministre gabonais du Pétrole, Vincent de Paul Massassa.

De plus, les ministres des treize (13) pays membres devront plancher sur les mécanismes permettant de maintenir le prix du pétrole à un niveau satisfaisant, comme l'organisation s'y est engagée depuis quelques années.



Photo: DR

Les gouverneurs de l'OPEP présents lors des travaux.

Recensement de la population : les diplomates édifiés

GMNN
Libreville/Gabon

Plusieurs représentants des missions diplomatiques accrédités au Gabon ont pris part hier au siège du ministère de l'Économie, à une rencontre axée sur le recensement général de la population. Il était question pour la ministre de l'Économie et de la Relance, Nicole Jeanine Lydie Roboty-Mbou, d'informer et de sensibiliser les diplomates sur le recensement général de la population. L'objectif étant d'inviter ces derniers à être des relais auprès de leurs ressortissants sur le fait que les opérations de recensement concernent toute personne vivant sur le territoire gabonais. Ainsi, tous les ressortissants des pays

étrangers devront recevoir les agents recenseurs et répondre à leurs différentes questions.

L'opération consiste à recueillir, grouper, évaluer, analyser, publier, diffuser des données démographiques, économiques, sociales et culturelles se rapportant tous les dix ans à l'ensemble des populations de notre pays.

"Pour ce faire, l'État a mis en place certains organes chargés de la mise en œuvre de ce projet dont la Commission nationale du recensement est le principal porteur et la Direction nationale du recensement, l'organe technique d'exécution", a indiqué Pierre-Claver Nfouba, directeur général de la statistique, directeur national du recensement général de la population et de l'habitat.



Photo: SNN

Les opérations de recensement concernent toute personne vivant au Gabon.



COMMUNIQUE

La Société Nationale Immobilière (SNI) porte à l'attention des résidents des Cités Alhambra qu'une campagne de sensibilisation et de recensement s'effectuera chaque semaine, du lundi au samedi, de 9h à 17h, sur les parcelles P1, P3 et P10.

La dite opération prend effet à compter de ce mercredi 10 mai 2023.

Par ailleurs, elle invite les différents résidents à se munir de tous les documents justificatifs de leur occupation au passage des agents.

Fait à Libreville le, 09 mai 2023

Le Directeur Général
SOCIÉTÉ NATIONALE IMMOBILIÈRE
Libreville
Bernard KAMONOMONO



Société Anonyme au capital de 1 356 000 000 FCFA

Siège Social : B.P.515 - Libreville, GABON - Tél : (241) 01 76 05 81 - 01 76 05 92 - Fax : (241) 01 74 76 00 - R.C.-C.M. n° 2001801210
Statistique n° 90180 R - E-mail : snigabon@sni.ga - Site web : www.snigabon.ga